

Die neuen Ersthelfer der Realschule Bockum-Hövel



Am letzten Wochenende haben sich wieder 13 motivierte Schülerinnen und Schüler in der Ersten-Hilfe beim Deutschen Roten Kreuz fortbilden lassen. Mit ihren Betreuungslehrern Christina Haverkamp und Michael Marschand verbrachten sie am Sonntag einen lehrreichen Tag. Sie wurden von Herrn Tholen, Rotkreuzleiter vom DRK, ausgebildet, um in Zukunft als Schulsanitäter/in an der Schule tätig zu werden. In den großen Pausen stehen nun immer drei zuverlässige und kompetente Ersthelfer/innen für verletzte und erkrankte Mitschüler/innen zur Verfügung.

Im Notfall haben Schulsanitäter/innen folgende Aufgaben: Situation erkennen und einschätzen, notwendige lebensrettende Sofortmaßnahmen ausführen, Rettungsdienst alarmieren und Erste-Hilfe-Maßnahmen durchführen, den Verletzten bis zum Eintreffen des Rettungsdienstes betreuen und abschließend den Einsatz dokumentieren.

Eindrücke vom Lehrgang:

